南中だより

2020.05.27 発行 (第2号)

【 学校教育活動が再開しました 】

全国的な新型コロナウイルスの感染拡大に伴う「臨時休校」措置により、5月24日(日)まで臨時休校となっていましたが、5月25日(月)から、学校教育活動を再開しました。 5月25日(月)~5月29日(金)はスタート期間として、給食後もしくは5校時終了後に放課、部活動も短時間で実施することとなりますが、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。休校期間中は子どもたちや保護者の皆さまには、多大なご心配やご負担をおかけしたことと思います。今後ともコロナウイルス感染防止に努めつつ、教職員一同、これまで以上に教育活動に邁進していきたいと考えていますので、引き続き、本校教育活動にご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いします。

なお、<u>6月1日(月)からは、部活動を含めて通常の教育活動</u>に戻ります。(休校期間中の授業時数の確保の観点から、<u>今年度は原則、木曜日も6時間目まで授業を実施</u>する予定です。)



授業風景(3年)



ウイルス感染防止のための掲示物



授業風景(2年)



給食時間の様子(1年)

【 今年度の夏季休業日(夏休み)について 】

休校期間中の授業時数を確保するために、現在のところ、今年度は次のとおり「夏季休業日(夏休み)」を短縮する予定です。なお、授業日は給食も実施の上、通常どおりの教育活動を行うこととしています。(<u>県教委・市教委の指示により、更に1週間短縮する</u>可能性もあります。予定に変更が生じた場合は、メール等で速やかにお知らせします。)

夏季休業日(夏休み) 📂 8月1日(土)~8月16日(日)

【 部活動について 】

例年ですと、6月に行われる「市中学校総合体育大会(市総体)」に向けて、各部とも精力的に活動している時期ですが、今年度は今週からのスタートとなりました。3月から臨時休校措置が続いた影響もあり、今週は1時間程度の活動から開始し、本格的なスタートは6月1日(月)からとなります。しかし、保護者の皆さまも新聞等でご承知のとおり、今年度は「新型コロナウイルス感

しかし、保護者の皆さまも新聞等でご承知のとおり、今年度は「新型コロナウイルス感染拡大防止」の観点から、全国中学校総合体育大会はもとより、四国・県・市中学校総合体育大会も中止となっています。これまで、毎日一生懸命頑張ってきた3年生にとっては目標にしてきた大会が中止となり、非常に残念な気持ちだと思いますが、中学校でこれまで培ってきた技術や精神力を高等学校等において一層鍛錬し、心身ともにさらに成長していってくれることを心から期待しています。なお、近隣の中学校との親善試合は各部で計画し、実施する予定です。今後の部活動の詳細については、後日配布予定の小松島市中学校体育連盟理事会の別紙プリント(部活動の再開について)をご覧ください。

※ 今年度の「1年生体験入部期間」は、5月25日(月)~6月5日(金)とし、入部届を提出した日から正式入部とします。※ 提出期限:6月8日(月)







野球部

サッカー部

美術部

【 体育祭・1学期中間テストについて 】

例年,5月中旬に「体育祭」,6月上旬に「1学期中間テスト」を実施していましたが今年度は、長期にわたる臨時休校に伴い、様々な学校行事の精選、実施時期の延期、実施方法の工夫、中止等の検討が必要となっています。つきましては、新型コロナウイルス感染予防・感染拡大防止の観点と授業時数確保の観点から、十分検討していきますのでご理解・ご協力くださいますようお願いします。

なお、現在のところ「体育祭」及び「1学期中間テスト」の予定は次のとおりです。

- ※ 「体育祭」は、ひとまず延期とし、10月上旬に実施する予定です。しかし、新型コロナウイルスの感染拡大状況や気候等を考慮し、中止する場合もあります。
- ※ 「1学期中間テスト」は、毎年5教科を2日間で実施していましたが、今年度は授業時数確保の観点から、7月6日(月)に5教科全てを実施します。



